

Minagricultura aseguró que se adquirieron al menos 140 mil hectáreas de terrenos en la altillanura.

En diálogo con la 'W Radio', Francisco Estupiñán, ministro de Agricultura, reveló que entre 14 y 15 empresas adquirieron de forma irregular al menos 140.000 hectáreas de terrenos baldíos en la altillanura.

Según Estupiñán, los implicados "adquirieron 140.000 hectáreas de forma no muy jurídica", pero admitió que las empresas habrían pagado a los campesinos y que la inversión ha generado desarrollo y avance en esa región del país.

Sin embargo, el ministro aclaró que el desarrollo debe partir del respeto de la ley.

"Para que esas tierras tengan desarrollo, debe haber capitales (...) pero partiendo de respetar la ley", dijo.

Asimismo informó que se realizarán las denuncias penales y disciplinarias por estos casos, por lo cual serán remitidos a la Procuraduría y Fiscalía.

CON INFORMACIÓN DE LA W RADIO

http://www.eltiempo.com/justicia/compras-irregulares-de-terrenos-para-proyectos-a-groindustriales_12863502-4